

## ABSTRAK

**Maulidah, 2015.** *Penerapan Sanksi Edukatif Terhadap Santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan.* Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) M. Noor Fuady, M. Ag, (II) Drs. H. Muhrin, M. Fil. I

Penelitian ini mengemukakan tentang penerapan sanksi edukatif terhadap santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan. Permasalahan yang dirumuskan adalah: penerapan sanksi edukatif yang dilakukan di pondok pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan, kemudian pengaruh penerapan sanksi edukatif terhadap kedisiplinan santri di pondok pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan sanksi edukatif terhadap santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan, kemudian untuk menemukan pengaruh penerapan sanksi edukatif terhadap kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research* melalui pendekatan deskriptif kualitatif). Subjek dalam penelitian ini adalah guru dan siswa Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan. Adapun yang jadi objek dalam penelitian ini adalah penerapan sanksi edukatif terhadap santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik pengolahan data yang digunakan adalah *editing*, klasifikasi data, dan interpretasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan sanksi edukatif terhadap santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan. (1) Penerapan sanksi edukatif yang dilakukan di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan dapat dinilai telah berjalan dengan cukup baik. Hal ini didasarkan pada hasil wawancara dan observasi, dimana diketahui bahwa para pengurus pesantren telah berupaya menegakkan peraturan pesantren secara maksimal. (2) tingkat kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Al-Mujahidin Marabahan Kalimantan Selatan menunjukkan adanya gejala yang cukup baik. Hal ini didasarkan pada hasil penelitian yang menunjukkan bahwa para santri di pesantren telah memiliki pemahaman yang cukup baik tentang konsep disiplin serta telah berupaya untuk memenuhi peraturan pesantren dengan sebaik-baiknya.